

Pressestelle, Mittwoch, 13. Februar 2013

„Kindervilla Basalto“ – Zweiter Bauabschnitt

Die ehemalige Johann-Hinrich-Wichern-Schule im Mühlheimer Stadtteil Dietesheim wurde im vergangenen Jahr in eine Kinderbetreuungseinrichtung umgebaut. Die jetzige „Kindervilla Basalto“ bietet 100 Plätze für die Hortbetreuung an und ist zum Schuljahr 2012/2013 in Betrieb gegangen.

Am kommenden Montag, dem 18.02., startet der für dieses Jahr vorgesehene zweite Bauabschnitt mit Baumfällarbeiten im großen Hof der Kindervilla. Dieser letzte Bauabschnitt umfasst die Arbeiten zur Umgestaltung der Außenanlagen sowie die Renovierung des ehemaligen Sanitärgebäudes. Die Gestaltung der Freiflächen wird in enger Zusammenarbeit zwischen einer Landschaftsplanerin und den Nutzern der Einrichtung geplant. Im Zuge der Umgestaltung sollen Flächen entsiegelt und Spielgeräte eingebaut werden. Hierfür müssen drei der im Hof stehenden Kastanienbäume gefällt werden. Im Nebengebäude an der Elisabethenstraße wird die Fassade renoviert und eine Werkstatt eingerichtet, die den in der Einrichtung betreuten Kindern den entsprechenden Raum für kreatives Arbeiten bietet.